

PlantaDoce.

Entorno

La esperanza de vida en el mundo aumenta cinco años desde el cambio de siglo

La longevidad media de las mujeres se situó en 73,8 años en 2016, mientras que la de los hombres fue de 69,1 años, según los últimos datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

PlantaDoce
8 abr 2019 - 11:55

La esperanza de vida en el mundo aumenta cinco años desde el cambio de siglo

La esperanza de vida crece a su mejor ritmo desde 1960. La longevidad media de las mujeres en todo el mundo se situó en 73,8 años en 2016, mientras que la de los hombres fue de 69,1 años, según los últimos datos de la Organización Mundial de la Salud (OMS). **Desde 2000, de hecho, la esperanza de vida a escala global ha crecido cinco años, hasta situarse en los 71,4 años.**

Los datos contrastan con el deterioro sufrido en la década de 1990, cuando la longevidad se redujo en África con motivo de la epidemia del sida y en Europa del Este, tras la desmembración de la Unión Soviética.

A partir del cambio de siglo, la esperanza de vida en el continente africano ha aumentado 9,4 años, superando los 60 años de media. La OMS señala que los avances en el control de la malaria y un mayor acceso a los tratamientos antirretrovirales frente al VIH han contribuido a invertir la tendencia de las décadas anteriores.

La OMS señala que existen 29 países donde la esperanza de vida supera los 80 años: Japón, Suiza y España son algunos de ellos

Como consecuencia de esta mejora generalizada en términos de salud, el informe de la OMS indica que ya hay 29 países en los que la esperanza de vida supera los 80 años. Japón encabeza esta lista, con una longevidad de 83,7 años en ambos sexos.

PlantaDoce.

Suiza y Singapur completan el podio, con 83,4 y 83,1 años, respectivamente, mientras que España y Australia empatan en la cuarta posición, con 82,8 años.

Por el contrario, **Lesoto, República Centroafricana y Sierra Leona se encuentran a la cola en esperanza de vida.** En los tres casos, sus habitantes apenas llegan a los 53 años. “Muchos países carecen de la información sanitaria, sistemas que necesitan para monitorear con precisión las tendencias de salud e informar de la toma de decisiones”, ha señalado la OMS.

La organización está creando un proceso para el diálogo de políticas estratégicas con los países, “utilizando evidencia e información estratégicamente para impulsar el cambio”, ha expresado Tedros Adhanom, director de la OMS.